



دفتر مقام معظم رهبری  
www.majlis.ir

## **Le premier destroyer iranien a rejoint, par ordre du Guide suprême, les forces navales de l'Armée - 19 /Feb/ 2010**

Le destroyer Jamaran, le premier à être conçu et fabriqué par les experts des forces navales de l'Armée de la RII a officiellement rejoint, par ordre de l'Honorable Ayatollah Khamenei, commandant en chef des forces interarmées. La RII compte désormais parmi les rares pays tenant de la technologie de la construction des destroyers modernes et sophistiqués. Le commandant en chef des forces interarmées a visité, lors de ces cérémonies, les différentes parties du destroyer de classe Jamaran, s'initiant ainsi *in visu* aux spécificités de cet immense acquis national. Outre les experts et les diplômés des centres de formations des forces navales, les scientifiques des dizaines d'universités et de centres de recherches et d'industries ainsi que des experts du secteur privé ont aussi contribué dans la conception et la construction de ce destroyer, qui dans sa classe Jamaran, figure parmi les destroyers développés, en mesure de transporter des hélicoptères. Une partie des systèmes principaux de ce destroyer sont le monopole de quelques pays ; mais les experts iraniens ont réussi à briser ce monopole international, et à doter le pays du savoir faire de ces systèmes importants.

Le destroyer de la classe Jamaran cristallise le fruit d'un travail scientifique inlassable et dur ; plus d'un million quatre cent mille pièces, appareils et systèmes compliqués constituent ce destroyer.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite prononcé une allocution devant les commandants des forces armées et un nombre des experts qui avaient contribué à la conception et la construction du destroyer Jamaran. Le Guide suprême de la Révolution islamique a qualifié aujourd'hui de jour doux, béni et prometteur. « Cet important acquis qui est le fruit de l'espoir, de la confiance et du recours au Seigneur, rendra notre jeune génération plus résolue que jamais ; une telle volonté, une telle détermination et un tel espoir sont plus doux et plus important que la construction même du destroyer », a souligné le commandant en chef des forces interarmées, pour qui l'identification des compétences et des talents des jeunes iraniens, la gratitude envers une telle manne, le courage d'entamer des travaux titanesques constituent la pierre de touche du progrès et de l'autorité du pays. « Certains désirs semblent au prime abord trop ambitieux mais une détermination ferme à la lumière de la foi et de la confiance, pourra rendre possible toute tâche apparemment impossible ; dans une telle perspective, les prochains travaux concernant la constructions des bâtiments de guerre seront bien entendu beaucoup plus immenses et plus précieux. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite évoqué les antécédents de plusieurs siècles de l'Iran dans l'industrie navale, estimant que la domination des gouverneurs corrompus et despotes, durant ces derniers siècles, sur le pays, l'avait affaiblis ce plan. « La RII ne permettra pas que la compétence, le prestige et l'honneur de l'Iran et de l'Iranien se détruisent dans le monde ; et la réinstauration de l'esprit d'honneur et de l'identité à la nation et au pays, durant ces trente années, est redevable à une telle vision et une telle pensée. », a rappelé l'Honorable Ayatollah Khamenei, pour qui les arrogants du monde sont surtout furieux parce qu'ils ne peuvent plus piller les ressources iraniennes. « Avant l'avènement de la Révolution, les arrogants mondiaux voyaient en Iran une aire sans propriétaire où ils pouvaient prendre tout ce qu'ils voulaient ; mais la nation iranienne qui a pris conscience, ne leur permet plus de piller ses richesses ; les puissances hégémoniques sont furieuses contre cette nation, pour la seule faute de sa résistance et de son esprit d'indépendance. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la résistance de la nation iranienne est une épreuve historique et une grande leçon pour les générations futures. « L'échec des arrogants mondiaux face à cette endurance et cette résistance, a prouvé que si une nation entre sur la



scène en croyant en son identité et s'appuyant sur la foi en Dieu et en sa propre puissance, aucune puissance ne pourra vaincre sa volonté et sa détermination. », a ponctué l'Honorable Ayatollah Khamenei.

---

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué la colère et le désarroi des ennemis de la nation iranienne au tournant de l'épopée grandiose du 22 bahman, (11 février). « En ce jour inoubliable, a-t-il constaté, des dizaines de millions de cœurs croyants ont uni leur cri de haine contre l'Arrogance, et ont insisté sur la foi et l'honneur islamiques ; cette belle vérité permanente a désemparé les puissances hégémoniques notamment les Etats-Unis et les a rendus furieux. »

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, les récents propos du président américain et d'autres responsables de son administration traduisent leur colère et leur désarroi envers la nation iranienne. « Des propos désuètes et insensés quant à la fabrication de l'arme atomique en Iran, montrent que les ennemis de la nation se sont avérés si impuissants, qui, coincés dans un cycle vicieux et stérile, ils ne font que se répéter même à propos de la campagne médiatique », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de renchérir qu'en réponse à de telles absurdités, la République islamique n'agira pas par sentiment, puisque « nous avons dit à maintes et maintes reprises, que nos convictions religieuses nous prohibent de telles armes qui incarnent le génocide, et nous les ont rendues illicites ; c'est dans une telle perspective que nous ne croyons nullement en la bombe et l'arme atomiques et nous cherchons pas à l'obtenir. »

« Contrairement aux campagnes d'intoxication des arrogants mondiaux, nous cherchons à éveiller l'esprit de l'épopée et de l'honneur chez l'Oumma islamique entière ; d'autant plus que jusqu'à présent, les efforts déployés par la nation et l'Ordre islamique ont porté fruit, étant à l'origine de l'éveil islamique et la haine croissante envers les arrogants notamment l'Amérique. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite évoqué la politique de la République islamique d'Iran envers le golfe Persique. "Les pays de la région, a-t-il souligné, sont nos frères et nos voisins; nous avons la ferme conviction que le bassin du golfe Persique en bloc peut être géré, grâce à une sage politique collective, de façon à assurer les intérêts de tous les pays et de toutes les nations de la région." A ses yeux, les étrangers sont les perturbateurs de la sécurité de la région. "Le divisionnisme, sur le fond de la perfidie, est le constant de la politique des étrangers. Nous souhaitons, à l'instar de nombreux autres cas où leurs machinations divisionnistes sont vouées à l'échec, dès lors aussi, grâce à la vigilance de tous les pays de la région, ces complots soient aussi déjoués.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, la République islamique est un pays qui trouve ses assises dans les cœurs. "Selon les lois incontournables de la nature, lorsqu'une voix unie et puissante est exprimée de la part d'une nation, cette vague restera permanente dans les annales de l'histoire et de l'existence. Dans une autre partie de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rappeler la détermination et la volonté dans les affaires; et en allusion au dynamisme et enthousiasme que les grandes tâches comme la construction du destroyer de la classe Jamaran, engendrent dans les cœurs et les esprits, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté: Travaillez à ce que ce mouvement scientifique et industriels ne perdent pas de souffle et qu'ils soient systématiquement origine de travail, d'initiative et de progrès.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, l'appui sur la main d'œuvre motivée et engagée pourra compenser de nombreuses carences et en référence aux expériences obtenues pendant trente années de gestion du pays, il a ajouté: il faut



compenser et restaurer les points faible et les carences en découvrant les ressources potentielles et objectives humaines. Le commandant en chef interarmées a énuméré les impératifs et les priorités des forces navales avant d'ajouter: Un travail constant, une volonté infaillible et une détermination irréprochable, pourront mener la marine vers un degré qui serait digne de la grande nation iranienne; soyez sûrs et certains que cette tâche sera possible grâce à la foi et le recours en Dieu.

Au début de ces cérémonies, à l'arrivée du Commandant en chef interarmées au chantier naval de la Marine, dans la région I des forces navales à Bandar Abbas, l'hymne national de la République islamique d'Iran a été exécuté; et le commandant en chef des forces interarmées s'est recueilli devant le mémorandum des martyrs des forces navales, sollicitant le Seigneur le Très-haut de bénir les martyrs de l'Islam et de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite passé en revue les unités et les forces techniques et d'expertise présentes. De même, le général de brigade Salehi, commandant en chef de l'Armée a souhaité le bienvenu au Commandant en chef interarmées, avant de rappeler: le personnel de la marine d l'Armée a donné le coup d'envoi à la chaîne de la production des frégates lance-missile, en s'inspirant des actes glorieux de la grande nation iranienne et en bénéficiant de sa propre compétence scientifique.

Le capitaine d'ingénierie Ali Gholamzadeh, responsable du projet a pour sa présenté un rapport sur le processus de la conception et la construction du destroyer Jamaran. Le savoir-faire de la conception et de la construction de différentes sortes de destroyers s'est institutionnalisé dans le pays. "Nous allons être prêts à mettre à notre agenda la construction des frégates plus sophistiqués.", a souligné le capitaine.

Le lieutenant-amiral Rastegari, le commandant des chantiers navals de la Marine de l'Armée a déclaré: "Outre la contribution à la construction de ce destroyer, le personnel dévoué de ce complexe est en train de réparer d'autres bâtiments et sous-marins, une démarche qui s'inscrit dans le cadre du savoir-faire militaire de pointe.

Le commandant en chef des forces navales le contre-amiral Sayyari a pour sa part souligné: la Marine qui a eu une juste conception de l'impératif de l'autosuffisance sur le plan des équipements navals, a transformé les eaux du golfe Persique en la scène de la manifestation de la devise "nous pouvons".